



## Bericht Abtauchen 2011

Wieder einmal hatte es „Petrus gut gemeint“ und lockte am Sonntag, den 23. Oktober viele eifrige Manatis – bei zwar „knackigen“ Außentemperaturen, aber herrlichem Sonnenschein an den Erlichsee zum alljährlichen Abtauchen. Nach der offiziellen Begrüßung und darauffolgender Einweisung in die Aufgabenstellung, stürzten sich unter den Augen der Anwesenden Nichttauchern, insgesamt fünf Teams in das noch recht gut temperierte Erlichsee-Gewässer. Unser Orga-Team hatte sich wie immer ein paar nette Gags einfallen lassen. So wurden jedem Buddy-Team jeweils ein Einweghandschuh und ein Stück Schnur mit einem daran befestigten Schlüsselring ausgehändigt. Die Aufgabe hierzu lag darin, den Handschuh nach dem Abtauchen am Einstieg aufzublasen, mit der Schnur zu verknoten, den Schlüsselring über den Ringfinger zu stülpen und dann an die Oberfläche steigen zu lassen. Getaucht werden sollte dann, wie gewohnt die übliche Runde - rechts ab, zum Baum – wo kurz danach ein neu platzierter Wegweiser angetaucht werden sollte. Dort angekommen wartete auf die Teilnehmer eine kleine Fragestellung zum Wegweiser und ein Stück Seil. Dem zusätzlichen Hinweis zur Folge sollte es dann zur Übungsplattform unter Einhaltung einer Tiefenbeschränkung weitergehen. Dort angekommen galt es, auf dem mitgebrachten Seil drei Knoten im angegebenen Abstand anzubringen. Die Genauigkeit der Maße sollte letztendlich mit entsprechender Bewertung belohnt werden. Ein mit PET-Flaschen bestückter Faltkorb stellte die zweite Aufgabe an der Übungsplattform dar. Hier sollte jeweils eine Flasche möglichst leer mit zum Ausstieg an die Oberfläche gebracht werden. Bei der Auswertung zählte hier jedes Gramm, denn die Flaschen wurden genau gewogen. Zu guter Letzt musste dann jedes Team in kompletter Montur und den Flossen an den Händen (statt an den Füßen) mit einem kleinen Trinkbecher einen Eimer mit Seewasser befüllen, bis die vorgegebene Menge (Gewicht) erreicht wurde.

Trotz der Vielzahl der geforderten Aufgaben ging es bei der Punktebewertung laut Orga-Team seeehr knapp zu. Die Platzierungen verteilten sich wie folgt:

5. Platz : Jutta und Eva (außer Konkurrenz)
4. Platz : Horst und Johannes
3. Platz : Frank und Steffen
2. Platz : Andy und Torsten
1. Platz : Marco und Simon

Herzlichen Glückwunsch den Gewinnern unseres Spaß-Wettbewerbs und ein Dankeschön allen anwesenden Teilnehmern. Besonderer Dank gilt unserem Orga-Team - Silvia und Yvonne – für die immer wieder tolle Planung und Ausführung unserer Vereins-Events.

Das abschließende gemeinsame Essen - es gab verschiedene Variationen von Fleischkäse, Kaffee und Kuchen – gab Gelegenheit zum Smalltalk und Erfahrungsaustausch. Alles in allem ein gelungener Saisonabschluss.

Vielen Dank an alle Teilnehmer, Helfer und Spender.

Wir wünschen allen Mitgliedern eine trainingsreiche Wintersaison im Tullabad Oberhausen-Rheinhausen und